



# Hemmingford

## AVIS PUBLIC

La séance régulière mensuelle du conseil du Canton de Hemmingford se tiendra avec présence du public, **Lundi le 4 novembre 2024 à 20h à la salle du conseil au bureau municipal 505 rue Frontière.**

### ORDRE DU JOUR

1. Ordre du jour 4 novembre 2024
2. Procès-verbal séance 7 octobre 2024
3. Comptes à payer
4. Règlements :
  - a) Avis de motion et premier projet règlement no.339, règlement de régie concernant le fonctionnement de la procédure aux séances régulières, extraordinaires, et consultations publiques ;
  - b) Avis de motion et premier projet de règlement no.320-3 pour modifier le no.320 de gestion contractuelle
5. Acceptation des travaux subvention PPA-CE 2024
6. Dépôt des états comparatifs 2023-2024 et résultats de fin d'année 2024
7. Renouvellement du mandat de l'agent immobilier pour le Parc industriel Hemmingford
- 8 Directive particulière relative à l'utilisation d'une autre langue que la langue officielle
9. Affectation du financement pour fonds réservé à une élection
10. Autorisation de dépenses :
  - a) Administration
  - b) Voirie :
    1. Travaux de réparation chemin Moore;
    2. Scellement au Viaux chemin
  - c) Incendie
  - d) Dons et commandite:
    1. Don pour la Maison d'hébergement la Re-Source de Chateauguay
    2. Don à S.O.S. violence conjugale
    3. Don Marche des biscuits 2024
    4. École primaire Hemmingford
11. Rapports mensuels
12. Sujets divers
13. Correspondance
14. Période des questions
15. Levée de l'assemblée

## PUBLIC NOTICE

The regular monthly meeting of the Council of the Township of Hemmingford will be held with the public present, **Monday November 4th 2024 at 8:00 p.m. in the council room at the municipal office, 505 Frontière street.**

### AGENDA

1. Agenda November 4th 2024
2. Minutes regular meeting of October 7 2024
3. Accounts payables
4. By-laws:
  - a) Notice of motion and first draft by-law no.339, concerning the the procedure at regular meetings, extraordinary meetings and public consultations;
  - b) Notice of motion and first draft of by-law no.320-3 to amend by-law no.320 on contract management
5. Acceptance of PPA-CE grant 2024
6. Filing of 2023-2024 comparative statements and year-end results 2024
7. Renewal of real estate agent's for the Hemmingford Industrial Park Hemmingford
- 8 Special directive concerning the use of a language other than the official language
9. Allocation of funding for an election
10. Authorization of expenses:
  - a) Administration
  - b) Roads:
    - 1 Road repairs work on Moore Road
    2. Road sealing on Holl Road
  - c) Fire department
  - d) Financial support, donations;
    - 1-2. Donation to S.O.S. violence conjugale and Maison Re-Source
    - 3 Donation Cookie Walk 2024
    4. Hemmingford Elementary school annual donation
- 11 Monthly Reports
12. Miscellaneous topics
- 13 Correspondence
14. Question period
15. Closing of the meeting

Publié 30 octobre 2024 / Published October 30rd 2024

Directrice générale greffière-trésorière